

学校だより

学校だより 10月号
令和7年10月1日
発行者 外日角小学校
TEL 283-0040

実りの秋、子どもたちの輝く姿に期待して

校長 板井 雅春

清秋の候、暑い日が続いておりましたが、ようやく少しずつ涼しさを感じられるようになり、秋の気配が深まってまいりました。保護者の皆様にはお健やかにお過ごしのことと存じます。

10月は「神無月」とも呼ばれます、その由来には諸説あります。もっとも広く知られているのは、全国の神々が出雲に集まるため、他の地域では神様が不在となることから「神無月」と呼ばれるという説です。秋は「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」など、さまざまなことに意欲的に取り組める季節です。中でも読書は、知識や語彙力の向上だけでなく、想像力や創造力を育み、ストレス軽減にもつながる効果があると言われています。静かで落ち着いたこの季節にこそ、本の世界にじっくりと浸り、子供達が自己の成長や新たな発見を得る機会としてほしいと思います。

さて、10月9日（木）には本校の運動会が予定されています。9月下旬からは本格的な練習も始まりました。今年のスローガンは、「思い出、協力、あきらめない」です。赤組・白組が団結し、最後まであきらめずに取り組むことで、子供達にとってかけがえのない思い出となることを願っています。保護者の皆様には、ぜひ温かい声援をお願いいたします。



また、先日、来年度入学予定の107名の園児を対象に就学時健康診断が実施されました。笑顔を見せる子、不安そうな表情の子と様々でしたが、来年4月にはみんなが笑顔で登校できるよう、しっかりと準備を進めてまいります。来年度は全校児童数が550名となる見込みです。それに伴い、教室確保のために理科室の改修工事が始まっており、新たな理科室は学童駐車場内に設置される予定です。さらに、体育館へのエアコン設置工事も現在進行中です。児童の安心・安全を最優先に、工事業者の皆様とも連携しながら進めてまいります。この工事に伴い、運動会当日の駐車場が不足することから、外日角区民センターを職員・来賓専用駐車場として使用させていただきます。保護者の皆様にはご不便をおかけいたしますが、徒歩でのご来校にご協力をお願いいたします。

10月も子供達がのびのびと学び、成長できるよう、教職員一同尽力してまいります。引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

